

Parcours du Cœur Pessac 2019

Écrit par Administrator

En partenariat avec l' [Office du Sport de Pessac](#) , [Sport en Cœur](#) et [Choquez-nous](#) , le club Cœur & Santé de Pessac organisait son Parcours du Cœur les 16 et 17 mars 2019 au sein du Printemps du Sport.



Ces deux journées furent très riches. La météo exceptionnellement clémente a permis un succès public exceptionnel (4000 personnes) pour ce Printemps du Sport de Pessac donc nous assurions le Pôle santé .

Nous avons été accompagnés par le groupe d'étudiants en santé "CHOQUEZ NOUS" (médecine, dentaire, pharmacie, maïeutique) qui ont initié 800 personnes aux gestes qui sauvent .

La collaboration entre Dany Ascarateil (Sport en Coeur) et Romain Rougier , aidé d'un groupe d'étudiants de la Faculté STAPS , a entraîné 3 à 400 jeunes vers des parcours de coordination permettant d'aborder les bienfaits de l'activité physique .

Nos messages de prévention et d'initiation aux gestes qui sauvent ont pu toucher un nombreux public.